

FDP Bruchköbel

JÜRGEN SCHÄFER GEEHRT

16.02.2014

Der Vorsitzende des Ortsverbandes der FDP Bruchköbel, Jürgen Schäfer, wurde am vergangenen Mittwoch ihm Rahmen des Neujahrsempfangs der FDP Main-Kinzig in Hanau für 40 Jahre FDP-Mitgliedschaft geehrt. Schäfer, der seit längerer Zeit als ehrenamtliches Magistratsmitglied in Bruchköbel aktiv ist und vorher in Dietzenbach kommunalpolitisch für die Liberalen tätig war, nahm die Urkunde und ein Präsent im Beisein des frisch gewählten Landesvorsitzenden Dr. Stefan Ruppert vom Kreisvorsitzenden Alexander Noll entgegen. Den ebenfalls überreichten Blumenstrauß gab Jürgen Schäfer sogleich an seine Ehefrau Angela weiter, die so manches Mal auf ihren Mann aufgrund seiner Parteitätigkeiten verzichten musste. Auch der komplette Vorstand des FDP Ortsverbandes konnte sich den zahlreichen Glückwünschen vor Ort direkt anschließen.